

EN EL PALACIO DE CAPITANIA DE BARCELONA, EL PRINCIPE DON JUAN CARLOS RECIBIO EN AUDIENCIA A COMISIONES DE LAS FUERZAS ARMADAS

«Trabajemos—dijo Don Juan Carlos—para lograr que nuestras fuerzas sean cada día más eficaces y constituyan la garantía de lo permanente, misión que les confía nuestra Ley Orgánica del Estado»

POSTERIORMENTE, S. A. R. VISITO LAS INSTALACIONES Y OBRAS DEL PUERTO BARCELONES, Y FUE OBSEQUIADO CON LA MEDALLA DE ORO DEL CENTENARIO

Barcelona 6. El Príncipe Don Juan Carlos ha recibido, en el despacho oficial del capitán general de Cataluña, las siguientes audiencias militares:

Comisión de la Armada, presidida por el capitán general del Departamento Marítimo de Cartagena, almirante don Marcial Gamboa y Sánchez-Baizcartegui, al que acompañaba el jefe del sector naval de Cataluña y varios jefes y oficiales de la Armada.

Comisión del Ejército del Aire, presidida por el jefe de la III Región Aérea, teniente general don Carlos Rute Villanueva, acompañado por el jefe del sector aéreo de Cataluña y una nutrida representación de la Aviación militar.

Recibió también las siguientes Comisiones del Ejército de Tierra: Estado Mayor, Infantería, Caballería, Automovilismo, Artillería, Ingenieros, Intendencia, Intervención, Jurídico, Sanidad, Farmacia, Veterinaria, Servicio Eclesiástico, Mutilados, Guardia Civil, Policía Armada, Mozos de Escuadra y Hermandades de Alféreces y Sargentos Provisionales.

Durante estas audiencias, el Príncipe estuvo acompañado por don Alfonso Pérez Viñeta, capitán general de Cataluña, y

por el gobernador militar, don Luis Alfonso de Baviera y de Borbón.

Las distintas Comisiones, que encabezaba el Estado Mayor de la Capitanía General, fueron expresando a S. A. R. su lealtad y adhesión.

Don Juan Carlos, finalmente, dirigió unas palabras al capitán general de Cataluña:

“Mi general: Quisiera pedirles que transmitierais a todas las guarniciones de Cataluña mi saludo más cordial, y que hicierais saber a todos los generales,

jefes, oficiales, suboficiales y tropa de esta región que el Príncipe de España desea estar muy unido a sus compañeros de los tres Ejércitos para que todos—cada cual en el puesto que le corresponde—trabajemos al servicio de España con fe y entrega total, para lograr que nuestras Fuerzas Armadas sean cada día más eficaces y constituyan la garantía de lo permanente, misión que les confía nuestra Ley Orgánica del Estado.”

VISITA AL PUERTO

Concluidas las audiencias, el Príncipe se dirigió al puerto de Barcelona, y tras recorrerle detenidamente, llegó al edificio de la Junta del Puerto, acompañado del gobernador civil, don Tomás Pelayo Ros.

Le fueron mostrados una serie de planos y estadísticas, donde se detallan las actuales condiciones del puerto, las obras que se están desarrollando y que posteriormente visitaría, los proyectos para inmediatas y futuras ampliaciones, índice de crecimientos de tráfico, etcétera.

Su Alteza Real se mostró muy interesado por las posibilidades de expansión del puerto. También mostró su interés por medios técnicos de que dispone el puerto y por el personal que atiende tales labores, mostrando su satisfacción por el proceso de especialización de todos los obreros que trabajan en las tareas portuarias.

Concluida esta exposición sobre los planos, se efectuó la visita a las instalaciones portuarias, que comenzó por la estación